

啓蒙地区社会福祉協議会 啓蒙いきいきクラブ



素敵な演奏会

今年度から啓蒙地区では、二ヶ月に一度全地区を対象として、公民館にてデイホームを開催しています。

一月は、お正月気分を味わって頂くと思いい、啓蒙にお住まいの道場先生に来て頂き、「尺八」は長さによって音の高さが違うことや、五箇所しか穴が開いていないため、首を振って音を変えなければならぬことを教えて頂きました。

お正月の代表曲「春の海」を始め、懐かしい演歌や唱歌を吹いてくださり、各々知ってる曲は口づさみ、手拍子をして、素敵な音色に耳を傾けておられました。

利用者の方からは、「来年もぜひ来て欲しいわ」「寒いけど来て良かった」などと好意的な感想を頂きました。穏やかで楽しいひと時が過ごせました。

啓蒙地区専任職員 青木 史栄

東郷地区社会福祉協議会 さわやかサロン



みんなで踊ろう！ウェルカムダンス

東郷地区「さわやかサロン」とまきやま児童館との交流会では、福井県新幹線開業課に依頼し「新幹線ウェルカムダンス」の講座を開催。

子供、利用者の年齢に応じてアレンジされたダンスを楽しく、ハツラツとした雰囲気ですべてに指導してくれました。

最後に子供たちから校歌のプレゼントがありました。利用者の方で「みんなの声と久しぶりの校歌が聴けて昔を思い出し、今日はとても元気が出ました」と感動されてる方もいらっしゃいました。

最後はとても温かい気持ちになる交流会となりました。

東郷地区専任職員 寺前 昌代

